
 〜活動報告〜
　　９月定例会一般質問　　　　　その他
　　決算特別委員会の開催

【災害時の行政の対応や備え】　
《問》災害時に利用可能な避難所の公衆無線ＬＡＮサービスの運用方法は。
《答》同時接続可能な端末数は２００台程度であることから、状況に応じて譲り合って利用しても
らうなど、利用時の注意事項等を避難所への掲示等で周知し、混乱なく利用されるよう対応する。
《問》災害に強い衛星を用いたネットワークについて、市はどのように整備を進めているか。
《答》従来と比べて高性能かつ低コストなシステムが都で整備されており、それを利用する。
《問》民間企業等の衛星通信サービスを用いてインターネット回線を多重化してはどうか。
《答》別の通信手段を確保しておくことは重要であると考える。衛星通信サービスを導入している
自治体は少数であり情報も少ないため、今後詳しい内容について情報収集する。
《問》ＬＩＮＥの市公式アカウント（令和５年度運用開始予定）を活用し、災害情報の発信をして
はどうか。
《答》ＬＩＮＥに組み込むシステムの提供事業者を選定していく中で、検討していく。
《問》ＬＩＮＥを活用して避難所における避難者の受付や、炊き出しや物資の到着時間を通知す
るシステムを導入している行う自治体がある。市でも導入を検討してはどうか。
《答》災害時における避難所の状況や物資の配布に関する情報などは、市民の皆様へ広く周知す
る必要があるため、ＬＩＮＥを活用した情報発信を検討する。
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紙幅の関係で全ての活動を掲載できないため、質問の詳細や
過去・現在の活動報告などは以下の二次元バーコードからご覧ください！

（HP） （twitter） （LINE）

　９月５日に本会議の場で以下のとおり一般質問を行いました（紙幅の都合上、一部の質問や市の答弁を省略し

ています）。なお、羽村市のホームページから本会議の映像や会議録が確認できます。私のホームページでは質問

の原稿を公開していますので、そちらもせひご覧ください。


